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今日聊城

关注

火车站站内改造基本完成
新建三站台正式开通了，列车车次暂时没有变化

本报聊城 10 月 23 日讯(记
者 杨淑君 通讯员 王玉美)

20 日，聊城火车站新建三站
台正式开通，标志着聊城火车
站站内改造基本完成。目前，
暂未新增旅客列车车次。

21 日上午，记者在聊城火
车站站内看到，新建的三站台
已经投入使用。据悉，新建三
站台 20 日下午 17 时左右竣

工，当天同时完工的还有站内
的无柱风雨棚。“目前火车站
内的一些通道和设施都是永久
性的了。”聊城火车站站长陈
春立介绍，目前站内改造工程
仅剩一些细微处，整个改造基
本完成。新建的三个站台全部
都是高站台，列车停靠面和站
台面平齐，更加安全方便。
“新火车站真敞亮，今后等车

遇到雨天也不会挨淋了。”去
往天津的旅客李先生说。

据了解，相比改造前，新
站内进出旅客通道分开，并且
比原来增加了更多旅客进出引
导标志，方便旅客乘车。陈春
立告诉记者，目前旅客进站乘
车走的站内路线还是临时的，
等新站房投入使用之后，新站
房一楼二楼分别通往不同的站

台，旅客提前分流，将大大提高
乘车效率。

此外，为方便老幼病残孕等
重点旅客乘车，聊城火车站推出
了“爱心卡”，持有“爱心卡”的旅
客可享受优先购票、进站、乘车、
补卧等服务。“爱心卡”上面印有
聊城火车站值班主任 24 小时值
班电话，方便旅客在聊城站乘车
出行时，有重点需求联系值班员

协助解决。当天上午，聊城火车
站工作人员还邀请旅客代表对
新站房启用之后的候车条件、服
务设施、进站流程等进行体验，
并提出自己的意见和建议。

站内改造完成后，对于旅客
关心的车次问题，陈春立说，聊
城站具备运行更多车次的条件，
但由于目前车次能满足旅客需
求，暂时没有新增列车。

新站台用起来怎么样

站长全程体验提意见
21 日，聊城火车站内新建三

站台投入使用的第一个上午，用
起来到底怎么样？聊城火车站站
长陈春立作为普通旅客体验购票
乘车全过程。

当天上午，聊城火车站售票
厅内，五个窗口同时开放。聊城火
车站站内三个新建站台全部投入
使用。上午 9 点 55 分，聊城火车
站站长陈春立排到四号售票窗口
的最后面。

排好队，他不时地看着自己前
面旅客，前面每一名旅客从开始购
票到买出票来，他都看看表，大致
看一下购票时间。“很多旅客还没
有分清售票窗口和问询处的作
用。”体验完购票，陈春立深有感触
地说，有些旅客好不容易排到售票
窗口前，才发现没有自己要买的
票，浪费了很多时间。火车站设有

专门的问询处，解答旅客的疑问，
到购票窗口时，旅客准确说出自己
要买的车次，才能节约购票时间。
他说，今后火车站还要加强引导和
宣传，帮助旅客减少购票等待时
间。

买好票后，陈春立又进候车
室过安检、身体检查、检票。在火
车站工作人员的引导下，走到新
建三站台。10 时 40 分许，K1620
次列车抵达。

体验结束后，陈春立提出临
时候车室噪音大，广播检票听不
清，三站台引导标志不全、进站通
道有尘土、对携带较重行李的乘
客没有帮忙搬运服务等意见和建
议。“将这些体验之后的意见和建
议梳理后，我们将会立即责任到
人进行整改。”

本报记者 杨淑君 在新建三站台，陈春立“验票上车”。 本报记者 邹俊美 摄


